ZEICHEN SETZEN

Mit der Einrichtung einer Photovoltaikanlage wollen wir ein Zeichen setzen. Wir wollen einen Weg beschreiten, der uns in unserer Aufgabe, die uns geliehene Schöpfung pfleglich zu behandeln, weiterbringt.

Ein weiteres Zeichen wird Ihnen immer wieder auf der Internetseite und in den nächsten Gemeindebriefausgaben begegnen. Es ist die untenstehende Sonnenkirche. Wo sie erscheint, werden Sie etwas zur Sonnenergie erfahren. Auch das untenstehende Logo werden Sie dort finden, das Zeichen der Umwelt Stiftung. Ohne deren Zuschuß die Anlage nicht realisierbar gewesen wäre. Wie weit das Projekt gediehen ist, den Verlauf, den Fortschritt und anderes werden Sie hier im Gemeindebrief und im Internet verfolgen können.

Unsere Schritte zur Bewahrung der Schöpfung!

